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くお願いいたします。

　さて、今月も残りわずかですが、８月のロー

タリー月間は会員増強月間です。会員増強に

は３つの要素があります。①新会員の勧誘②

現会員の維持③新クラブ結成です。このうち、

③新クラブ結成では　『下館さくらロータ

リー衛星クラブ』を提唱し、今年 5周年を迎

えます。

　衛星クラブができたことで、より会員を勧

誘しやすくなったところもあると思います。

衛星クラブの独自の活動が活性化し、より魅

力的な奉仕を行うことができつつあります。

　下館ロータリークラブがこれまで行ってき

た事業、現在行っている事業を合わせて地域

社会・国際社会に大きなインパクトをもたら

すことができています。

　会員勧誘においてもＰＲのための材料は十

分にあると思います。

　もちろん現在の会員、これから入会する

方々にとって、自分たちの活動が意義深く、

また興味関心の高いものであるためには、常

にアップデートをしていく必要があります。

魅力的な例会プログラムもその一つです。

　多様性・公平さ・インクルージョンといっ

たＤＥＩを受入れ、推進しながら参加者の基

盤を広げ、関わりを促進しながら今後より多

くの会員を増やしていかなければなりませ

ん。会員増強にはみなさんひとりひとりのお

力が必要です。引き続きご協力をよろしくお

願いいたします。

　会長あいさつは以上となります。

　

幹 事 報 告　　　潮 田 武 彦 幹事

○「第 22 回ロータリー全国囲碁大会」のご案

内が届きました。

○ポリオプラスソサエティ（ＰＰＳ）入会案内
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会 長 挨 拶　　　宮 田 憲 一 会長

　みなさん、こんにちは。

　先週は、9/4 のガバナー公式訪問に向けて、

笠倉ガバナー補佐から事前説明のお話しをい

ただきました。ガバナー公式訪問のスケ

ジュールについては皆様のお手元に配布しま

したので、ご確認を改めてお願いいたします。

　8/25（日）は国土交通省下館河川事務所で

行っている『川の通信簿』調査に参加しました。

　地域住民対象に、鬼怒川や小貝川が親しみ

やすい川であるかどうかを評価するために行

われており、今回は『母子島遊水地』が選ば

れました。

　早朝より、早瀬社会奉仕委員長、堀江会長

エレクト、そして衛星クラブより市村さんに

も協力していただき、アンケート回答後は、

みんなで母子島の清掃活動をしました。暑い

中、ご協力いただきありがとうございました。

　また 9/13 金曜日に『筑西市少年の主張大

会』が明野コミュニティセンターで開催され

ます。参加ご希望の方は、今月中にご連絡く

ださい。

　9/22 日曜日は神山芳子バレエスクールパ

フォーマンス２０２４が結城市アクロス大

ホールにて開催されます。毎年恒例のポリオ

根絶募金活動を行いますので、こちらもご予

定の程お願いいたします。ご協力よろしくお

願いいたします。

　ポリオ根絶はロータリーの最優先事項と

なっております。

　本日ポリオプラスソサエティ入会のご案内

をお配りしました。これは毎年 100＄以上を

ポリオプラス基金への寄付をお約束頂くプロ

グラムです。新井ＰＤＧ、神山さんから申込

をいただいております。こちらもぜひよろし



新入会員卓話    小 松 和 広 会員

　

　

下館ロータリークラブのメンバーの皆様、私

は本年４月より常陽銀行下館支店の支店長を

務めております、小松と申します。

　まずは、私の経歴についてご紹介させてい

ただきます。私は、1969年茨城県日立市で

生まれ現在 55歳。自宅は牛久市のひたちの

うしくに構えております。下館には駅前のマ

ンションに単身赴任中です。単身赴任は６年

目です。

　常陽銀行に入行したのは 1993 年４月です。

その後、私は新宿支店長や宇都宮支店長とし

ての経験を積ませていただきました。これま

での経験を通じて、地域の皆様との信頼関係

を築き上げることの大切さを痛感しました。

　下館支店に赴任し、地元の皆様との関わり

を深める中で、地域の発展に貢献できる存在

でありたいと心から願っております。地域の

皆様と共に歩み、信頼される銀行としての役

割を果たせるよう、日々精進してまいります。

　最後に、下館ロータリークラブのメンバー

の皆様からの温かいご指導やご支援をいただ

きながら、今後も、地域の発展に向けて協力

し合い、共に成長していきたいと思っており

ます。どうぞよろしくお願いします。

前回利上げ局面における市場動向～株価～

前回利上げ局面における市場動向～為替～

2006年7月の利上げ時

2006年7月の利上げ時

2007年2月の利上げ時

2007年2月の利上げ時



 

　

スマイルＢＯＸ　鈴 木 健 一 副委員長

▼宮田　憲一さん　本日は小松会員の卓話楽

しみにしておりました。よろしくお願いい

たします。

▼潮田　武彦さん　本日は小松会員の卓話楽

しみにきました。よろしくお願いします。

▼堀江　　勤さん　小松支店長、新入会員卓

話楽しみにしてます。

▼新井　和雄さん　小松会員の卓話を記念して。

▼早瀬　浩一さん　小松会員、卓話よろしく

お願いします。これから台風が来ます。皆

様お気をつけください。
▼永井　啓一さん　小松支店長、卓話楽しみ

にしておりました。よろしくお願いします。

▼鈴木　士裕さん　小松支店長の卓話楽しみ

です。よろしくお願いします。

▼小松　和広さん　卓話ご清聴ありがとうご

ざいました。

▼横塚　　篤さん　本日もよろしくお願いい

たします。小松様楽しみにしています。

▼鈴木　健一さん　小松会員卓話よろしくお

願いします。楽しみです。　

本日の合計 12,000円　累計 108,000円

 
出 席 報 告

　
■メークアップ

　８月２６日　岡山西ＲＣ　　潮田武彦さん

川 の 通 信 簿 と は ？

　８月25 日（日）母子島遊水地にて国土交

通省下館河川事務所主管の『川の通信簿』調

査に参加しました。

　市民の皆さまと一緒に現地でアンケート調

査を行い、河川空間（公園や親水施設、自然等）

の親しみやすさを評価する調査で、全国一斉

に行われます。

　調査結果をもとに良い点・悪い点を把握し、

魅力ある鬼怒川・小貝川の保全と整備に役立

てていきます。
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